

Das nordrhein-westfälische Handwerk nimmt tief bewegt Abschied von

Hansheinz Hauser

(23. Juni 1922 - 11. Mai 2020)

Von 1989 bis 2005 stand Hansheinz Hauser als Präsident an der Spitze des Rheinisch-Westfälischen Handwerkerbundes bzw. des Nordrhein-Westfälischen Handwerkstags. Mit seiner Lebensklugheit und Führungsstärke hat er die Interessen des Handwerks und des gesamten Mittelstands auf herausragende Weise vertreten. Bis zuletzt stand er uns als Ehrenpräsident mit seinem erfahrenen Rat zur Seite.

Wir verlieren mit Hansheinz Hauser eine beeindruckende Unternehmerpersönlichkeit von großer Tatkraft, ausgeprägtem Verantwortungssinn und beneidenswerter persönlicher Disziplin. Er war zugleich ein *homo politicus* im besten Sinne des Wortes.

Als langjähriger Oberbürgermeister erwarb er sich bleibende Verdienste um seine Heimatstadt Krefeld. Im nordrhein-westfälischen Landtag und später im Deutschen Bundestag hat er über Jahrzehnte hinweg Mittelstands- und Wirtschaftspolitik mitgestaltet. Insbesondere in den 1980er Jahren hatte er großen Anteil an der Konzeption und Durchsetzung wirtschafts- und finanzpolitischer Reformen für mehr Wachstum und Beschäftigung in der Bundesrepublik, auf deren Grundlage die deutsche Wiedervereinigung gelingen konnte.

Voller Dankbarkeit verneigen wir uns vor seiner Lebensleistung.
Er wird uns immer Vorbild bleiben.

HANDWERK.NRW

Andreas Ehlert
Präsident

Prof. Dr. Hans Jörg Hennecke
Hauptgeschäftsführer

40221 Düsseldorf, Georg-Schulhoff-Platz 1